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новационный бизнес-инкубатор, бизнес-инкубатор «Инноватика», авто-
номная некоммерческая организация «Тамбовское региональное агентство 
инвестиционных технологий и промышленного развития», научно-
образовательные центры «ТамбГТУ – ИСМАН, г. Черноголовка»,  
«ТамбГТУ – ОАО «Корпорация «Росхимзащита». Таким образом Консор-
циум формирует социально-экономическую среду, обладающую долго-
срочным потенциалом динамичного роста, способную обеспечить опере-
жающий рост качества жизни населения и устойчивое расширенное вос-
производство, укрепление конкурентоспособности и безопасности региона. 

В целом реализация Инновационного консорциума непрерывного об-
разования, науки и высоких технологий окажет системное влияние на ре-
альный сектор экономики и сферу услуг Тамбовской области, а также на 
высшее профессиональное образование через распространение результа-
тов отработанной модели инновационного развития регионального много-
профильного инвестиционно-привлекательного Консорциума во взаимо-
действии с отраслями реального сектора экономики и сферы услуг. 
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Abstract: A model of continuous professional education is 

based on the principle of advance development of educational poten-
tial as related to social economic potential. These potentials are mu-
tually conditioned and form a dialectic unity. The principle of ad-
vance development can be successfully realized through the advance 
development of research and reproduction of highly qualified re-
searchers for various areas of industry, science and education. The 
model of professional education is improved dynamically due to 
continuous forecasting of new tendencies and changes in science and 
technology, professional field and work contents, and thus, those 
changes are continuously reflected in the system of professional 
training. To provide the correspondence of advance qualification re-
quirements for a specialist to the perspectives of science and tech-
nology development, as well as to personal and social needs, be-
comes the ultimate aim of professional training. 
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